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【プログラム】	 	青少年奉仕委員会担当例会
	 外部講師　NPO	法人こどものみらいプロジェクト　ゆめドリ　広島地域事務局長　對川	道香	様
	 	子ども達が未来を創造する力を最大化する為の取り組みについて、ご自身の実体験にも触れながら

お話を頂きました。ちなみに、私達は既に大人でありますが、これを機に「ドリームマップ」を作成
したら楽しいかもしれません。	

【 出 席 率 】	 前々回休会　今回89.55%（会員72名・欠席 7名・免除 5名）
【 会 長 報 告 】	 ◇	入会式：利根	株式会社	取締役社長	内野	静香	様（推薦者	畦	淳造	君・奥原	祥司	君・岡本	太	君）
	 　（アドバイザー：岡本	太	君）
	 　推薦者　岡本	太	さんより、内野さんのご紹介。
	 　増岡会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶。配属は、親睦活動委員会
【 来 　 客 】	 ◇	外部講師
	 　NPO	法人こどものみらいプロジェクト	ゆめドリ　広島地域事務局長　對川	道香	様
	 ◇	大之木	精二	君・明神	博	君の御同伴者　株式会社	もみじ銀行	執行役員	呉営業部長	勝坂	省吾	様
	 ◇	明神	博	君・三宅	清嗣	君・志々田	幸治	君の御同伴者　広島ガス株式会社	呉支店	呉支店長	柴荻	裕一	様
	 ◇ 	2022年度海外学友会推薦ロータリー米山奨学生　李	正薫	様
【他クラブ出席者】	 ◇	寺坂	君（5/5ワールド大阪ロータリーEクラブ）寺坂	君（5/5 福山ロータリーEクラブ 2710）寺坂	君	

（5/7 福山ロータリーEクラブ 2710）　　　3名
【 欠 席 者 】	 ◇	大上・奥原・海生（知）・神田（朗）・古川・森澤・山村	君　　　7名
【出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・大矢・奥川・海生（孝）・住田	君　　　5名
【 幹 事 報 告 】	 ◇ 	RI…ROTARY	5月号
	 ◇ RI…ロータリーレート　1＄＝136円へ変更
	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース　５月号
	 ◇ RI第 2710 地区事務局　石川ガバナー…ガバナー月信５月号・地区大会特別号（配付）
	 ◇ RI第 2710 地区事務局…５月「青少年奉仕月間」のリソース
	 ◇ RI第 2710 地区井内ガバナーエレクト…2024-25 年度青少年交換派遣学生募集について
	 ◇クールビスのご案内
	 ◇	本日例会終了後、5F桜の間において第11回理事会を開催いたします。理事役員の方は親睦の間

にお集まりいただきます様、ご案内いたします。
【 委員会報告 】	 ◇	青少年奉仕委員会　石田	直樹	委員長…「青少年とロータリアンのふれあいの場」開催のご案内
	 ◇ロータリー情報・研修委員会　長行事	義人	委員長…ロータリーの友5月号のご紹介
	
【 S . A . A 】	 ◇	増岡	真一	君･･･本日の中国新聞で、中央アジアキルギスからの高度人材採用について記事として

取り上げて頂き有難うございました。コロナ前２０１９年に同地へ赴き現地JICAのご協力を得て、
当地日本人材開発センターでの「MASUOKA日本語コース」開設にこぎ着けた事が随分前の様
に感じます。ご協力頂きました皆様に感謝申し上げます。

	 ◇	明神	博	君 ･･･今週の週報に掲載して頂きました。年のせいか間違いが多く佐藤委員長に添削し
て頂きました。愛と涙と笑いの10年前、よければご一読下さい。

	 ◇	三宅	清嗣	君 ･･･5 月10日の中国新聞「新地場企業群像」というコラムに掲載して頂きました。	
内容的には私でなく本部長（長男）の方が良かったのですが、経営者という御指名でしたので。
古川支社長、ありがとうございました。

	 ◇	太刀掛	祐之	君･･･GW直前に三男の結婚披露宴を無事開くことが出来ました。コロナ対策でほぼ
神社関係者ばかりでの宴となりましたがホッとしました。息子も毎日亀山神社に居ますので若い神
主を見かけたら気軽に声をかけてやって下さい。

	 ◇	大之木	小兵衛	君･･･このたび広島経済同友会呉支部長を拝命し、中国新聞さんに取り上げて頂
きました。古川支社長に御礼申し上げますとともに、皆様におかれましては引き続き御指導を賜り
ますよう御願い申し上げニコニコさせて頂きます。有難う御座いました。

	 ◇	住田	佳樹	君･･･昨年８月末に大動脈弁狭窄症に対する置換術を行い、心不全の症状も軽減し喜
んでいたところ、今度はこの春から原因不明の意識消失発作を繰り返していました。3月1日には
不覚にも自宅で転倒し頭を強打、急性硬膜外血腫にて呉共済病院に救急搬送され意識障害が 10
日前後続き一時は危ない状態であったと聞いております。本人はそんなこともつゆ知らず、お陰様
でリハビリに勤しんでおります。お世話になった腎臓内科の川岡先生、ご心配をおかけした寺坂
薫院長先生に心より御礼申し上げます。

	 ◇	会員・配偶者誕生日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　45,000円（累計金額　1,566,000円）

NO.33692023年5月18日（3455例会）（創立72周年）

第 3454 例会記録【5月11日㈭】

出席・プログラム委員会担当例会
大之木 精二 さん、武田 保信 さん
米寿を祝う例会

人生 100 年時代に向けて健康寿命を延ばそう
　　　　～がんになるリスクを低くする～

会員卓話　　下瀬 省二 君



　2016年（平成28年）9月10日、カープ緒方孝市監督

就任2年目、25年ぶりにリーグ優勝をした日、㈲アベヤ

時計店創業95周年記念パーティーを盛大に行いまし

た。呉ロータリークラブの会員の皆様にも沢山お越し

頂きました。それから3年後、2019年（令和元年）年

末をもって店を閉め、私は呉ロータリークラブを退会

しました。

　これはお客様の商品購入の大変革に付いていけな

かった弱小小売店の結末であります。

　私は妻といろんな町へ観光に行くたび同業者の店を

見て回りました。暗い店に古い商品を並べて店主は奥

に引っ込んでいる店が多くありました。そうはなりた

くない。生きた商品を格安で販売し、売り切って店を

閉めたいと常々考えていました。その時期が何時なの

か夫婦で話し合ってきました。100周年まで少しでも

長く営業したいと思う私と、早く締めてお母さんの介

護をしたい妻。その結論が2019年の年末でした。

　2020年に入り、新型コロナが蔓延し、3年間大変な

時期を迎えました。今年に入りやっと収束の兆しが見

えてきましたが、呉ロータリークラブでも例会が開催

出来ない、事業が出来ないなど、又、会員の皆様の会

社でも大変なご苦労が有ったのではないでしょうか。

　私の店では、2019年の年末までにほとんどの商品を

売り尽くし、無事閉店することが出来ました。妻は、

私の言う通りして良かったでしょうと言います。決断

をしたのはわしじゃと言い争いをしますが、妻には感

謝です。

　店は閉めましたが、会社は存続しています。これは

買って頂いた商品のアフターサービス及び、うちで出

来ない修理を他店に紹介などをさして頂いています。

又、2021年9月には、100周年のお祝いをさせて頂きま

した。

　今、妻は、短期入所生活介護、デイサービスなどを

利用して、楽しくお母さんの介護をしています（噓です、

お母さんと本気で喧嘩しています）。又、エアロビクス

や、婦人会、仏教婦人会のお世話も活発にしています。

この原稿を書いている今頃は、大学時代の友達と沖縄

旅行に行っています。

　私は、妻の実家の畑で農作業を行っています。今頃

は筍、椎茸、タラの芽（これらは自然に生えるもので

すが）、ネギ、玉ネギ、えんどう豆、今からは、ほうれ

ん草、水菜、二十日大根、モロヘイヤ、オクラ、なすび、

キュウリ、トマト等、猪の欲しがらないものを育てよ

うと思っています。又、時々呉ロータリークラブの皆

様からゴルフのお誘いがありますが、出来る限りご一

緒させて頂いております。ただ、忙しい妻の用事のた

め行けないことがたまにあります。今は妻中心の生活

です。今まで、JCや、ロータリーや、店のことで迷惑

かけた分、妻のフォローをしていきたいと思っていま

す。呉ロータリークラブの皆さんには、ゴルフ、飲み会、

旅行等、誘って頂くと嬉しいです。妻に支障のない限り

参加させて頂きます。今後とも宜しくお願い致します。

楠　孝三郎
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